

ASSOCIATION NATIONALE DES MEMBRES DE L'ORDRE NATIONAL DU MERITE

Reconnue d'utilité publique (décret du 28.01.1987)

SECTION DEPARTEMENTALE DE LA HAUTE-LOIRE

Site internet : meritehauteloire.free.fr



Assemblée générale du 16 mars 2019 Hôtel du département au Puy-en-Velay

L'assemblée a pu valablement délibérer le quorum étant atteint. Une minute de silence a été observée à l'intention des trois membres de la section décédés depuis la dernière assemblée générale : MM. Jacques Mouleyre, Alain Schmitt et Gustave Ollier.

Les rapports d'activité, moral, et financier vérifié par le vérificateur aux comptes, ont été approuvés à l'unanimité. Le président a remercié le secrétaire (Henri Tarillon) et la trésorière (Christiane Hervé) pour la qualité et la précision de présentation de leur rapport mais aussi pour le travail discret et efficace qu'ils accomplissent tout au long de l'année.

Au Journal Officiel du 3 mai 2018, trois nominations au grade de chevalier ont été enregistrées en Haute-Loire. Elles concernaient Mme Monique Grimault et MM. Joël Lourdin et Gérard Souliol.

Au journal officiel de novembre 2018, une promotion et six nominations concernaient notre département. M. El Mqirmi Ej Jilali a été promu au grade d'officier. Mmes Claire Maynadier, Christine Acques, Véronique Vigne ainsi que MM. Philippe Maître, Bernard Fraisse et Sébastien Perret ont été nommés chevaliers.

De nouveaux Compagnons ont rejoint nos rangs. Il s'agit de Mme Jacqueline Rolland et de MM. Laurent Duplomb, Emmanuel Forestier, Alexandre Ramona, Chistian Charret et Philippe Maître. Le président Roger-Vincent Bathie leur a souhaité la bienvenue au sein de notre section.

Les membres renouvelables du comité de section, Mmes Jacqueline Astier et Régine Valette ainsi que MM. Henri Delolme, Jean-Pierre Morel et Henri Tarillon présentent leur candidature au suffrage de l'assemblée. Ils sont réélus à l'unanimité. Le comité de section se réunira prochainement pour renouveler son bureau.

Des mains de notre président Roger-Vincent Bathie, notre section a marqué à sa manière ses remerciements à René Moulin, notre porteur-drapeau, en lui remettant l'insigne qu'il a attaché à sa boutonnière. Il a associé à cette démarche de reconnaissance Marcelle Badiou qui a assuré ce service durant de nombreuses années.

Le président a rappelé les activités de la section auxquelles les compagnons sont invités à participer.

- Un voyage à Paris organisé les 25 et 26 juin 2019 par le Souvenir Français de la Haute-Loire comportant outre le ravivage de la flamme à l'Arc de Triomphe, une visite de l'Assemblée Nationale et du Sénat, ainsi qu'une balade sur la Seine en bateau-mouche.
- Un voyage de mémoire proposé du 11 au 14 septembre 2019 par nos amis de la Société des Membres de la Légion d'Honneur (SMLH) de la Haute-Loire. Il conduira les participants en Lorraine - Alsace, dont Baccarat et Ménil sur Belvitte.

Le palmarès du prix départemental du civisme pour la jeunesse a suivi. Ce fut d'abord la remise d'un diplôme de témoignage de reconnaissance national 2018 accompagné de la médaille de l'Association Nationale des Membres de l'Ordre National du Mérite à Bastien Maléa par M. Rémi Darroux, secrétaire général de la préfecture de la Haute-Loire, pour la qualité remarquable de l'acte accompli par Bastien (secours et assistance à une personne ayant chuté dans la Loire).

Poursuivant la cérémonie, notre compagnon Régine Valette responsable de la commission départementale chargée du prix a présenté les lauréats.

Deux prix à titre individuel :

Jeanne Berger et Camille Passelègue, élèves de CM2 de l'école primaire Notre Dame du Château à Monistrol-sur-Loire.

Trois prix à titre collectif :

- 10 élèves de 4^{ème} du collège Saint-Martin de Tence ;
- Une classe de 3^{ème} du collège Notre-Dame de Craponne-sur-Arzon ;
- 10 élèves de 6^{ème} et 21 élèves de CM1-CM2 des collèges et écoles primaires Laurent Eynac du Monastier-sur-Gazeille.

Deux témoignages d'encouragement à titre individuel :

- Émilie Lacombrade, élève de terminale ES au lycée Saint-Julien de Brioude ;
- Thiphaine Sabatier, élève de 4^{ème} au collège Saint-Julien de Brioude.

Sept témoignages d'encouragement à titre collectif :

- Classe de 4^{ème} et 5^{ème} SEGPA du collège du Lignon au Chambon-sur-Lignon ;
- 21 élèves de CMI de l'école élémentaire de Taulhac au Puy-en-Velay ;
- 13 jeunes de 14 à 16 ans de Saint-Didier-en-Velay ;
- Groupe « Les Citoyens » EPI 18 élèves de 3^{ème} du collège du Sacré Cœur de Dunières ;
- 4 élèves de 4^{ème} et 4 élèves de 3^{ème} du collège Saint-Julien de Brioude ;
- 6 élèves de 5^{ème} du collège Saint-Louis du Puy-en-Velay ;
- 18 élèves de 3^{ème} du collège Saint-Martin de Tence.

Après exposé de l'action pour laquelle la candidature avait été retenue, c'était la distribution des prix départementaux par Régine Valette, Marie-Andrée Quintin et Michel Tourette.

Cette manifestation était honorée de la présence de M. Olivier Cigolotti sénateur de la Haute-Loire, M. Yves Rousset préfet de la Haute-Loire était représenté par son secrétaire général M. René Darroux, M. Chapuis maire du Puy-en-Velay, Mme Huguette Portal son adjointe à la culture, le Colonel Rabasté commandant le groupement de gendarmerie de la Haute-Loire, le Commandant Mignot Délégué Militaire Départemental, M. Jean-Williams Séméraro Inspecteur d'académie, Mme Jacqueline Roux présidente de la Société des Membres de la Légion d'Honneur de la Haute-Loire (SMLH), Jean-Philippe Moulin président de la Section du Puy-de-Dôme de l'Association Nationale des Membres de l'Ordre National du Mérite (ANMONM) administrateur national et président de la Commission nationale du développement, ainsi que des élus des communes dont les établissements scolaires ont été primés.

Pour clore l'assemblée générale 2019, le président Roger-Vincent Bathie invita les membres du comité de section à le rejoindre sur l'estrade pour entonner la Marseillaise « a cappella », avec l'ensemble des personnes présentes dans la salle des sessions du Conseil départemental.

Ensuite, les participants étaient invités au vin d'honneur offert par M. Jean-Pierre Marcon, président du Conseil départemental de la Haute-Loire. Puis, un déjeuner organisé dans la salle du 1^{er} étage de l'Hôtel du département, réunissait une soixantaine de compagnons et accompagnants dans une ambiance particulièrement amicale.

Le secrétaire : Henri Tarillon